

PRESENTACIÓN

EL REPERTORIO HISTÓRICO es el medio con que cuenta la ACADEMIA ANTIOQUEÑA DE HISTORIA para hacer conocer sus actuaciones, investigaciones y realizaciones, así como dar a conocer otros trabajos y estudios pertinentes a nuestros objetivos, dándolos a conocer a otros públicos, selectos y escogidos por sus afinidades culturales, y especialmente a los centros de investigación y estudio.

Por razones económicas la frecuencia de la publicación se ha visto restringida a una edición por año, lo cual limita mucho nuestra capacidad de espacio para dar a conocer todos los estudios y artículos que preparan los académicos, así como valiosas colaboraciones que nos llegan con frecuencia, lo que nos ha forzado a hacer reseñas de muchas de ellas, dando noticia de su existencia e importancia, estando los originales disponibles en nuestra biblioteca para ser consultados y aun fotocopiados por los interesados.

Consideramos que la reseña de las actividades académicas y culturales en que hayamos intervenido debe tener prioridad en la publicación, pues es la única manera como las generaciones futuras podrán valorar la positiva actuación de la ACADEMIA para investigar, estudiar, conservar y divulgar la historia de nuestra comunidad antioqueña. Igual consideración debemos hacer con los actos y acontecimientos que, con el mismo propósito de nuestros objetivos, cumplan autoridades y otras entidades cívicas y culturales, pues son actuaciones concomitantes de las cuales debe quedar registro en nuestra publicación, como documento serio y cierto para estudios futuros.

Es también nuestro propósito dejar, en cuanto sea posible, registro de imágenes que contribuyan a la memoria visual de nuestra historia, cuya ausencia en nuestras publicaciones anteriores ahora lamentamos. La controversia sabia e inteligente, que estimula la investigación, es deseable que resurja, pues en la interpretación histórica no hay conclusiones absolutas, pero sí criterios nuevos y enriquecedores. Deseamos también que vayamos dando noticia de la nuevas investigaciones en que se trabaja, pues se pueden encontrar apoyos muy valiosos e informaciones bibliográficas que pueden ser muy útiles para todos, de la misma manera que solicitamos a escritores y conferencistas que indiquen en sus escritos las fuentes de donde se nutrieron, especialmente cuando se presentan datos no conocidos en las historias tradicionales.

Agradecemos a los miembros de nuestra ACADEMIA y a todos nuestros lectores y amigos su colaboración para lograr nuestros objetivos, siendo la crítica constructiva para los artículos publicados y para nuestra labor de editores, de mucha importancia. También esperamos obtener mayores recursos para hacer nuestra publicación con mayor frecuencia y poder retornar con continuidad a la publicación de libros.

La Dirección